
令和５年度第１回 博多市民センター運営審議会議事録 

 

 日 時  令和５年１０月４日（水） 午前１１時 00 分～午後１２時０0 分 

 場 所  福岡市立博多市民センター ４階 第１会議室 

 委 員  【 出席 】７名  【 欠席 】 １名 
 事 務 局   博多市民センター館長 外３名 

 指定管理者  ２名 

 

 傍 聴 人  なし 

 

○ 次 第  

１ 開  会 

２ 館長挨拶 

３ 運営審議会委員紹介 

４ 委員長・副委員長選出 

５ 委員長あいさつ 

６ 議  事 

  （１） 報告・協議事項 

① 令和４年度 市民センター利用状況について 

② 市民センター運営方針について 

③ 令和４年度・令和５年度指定管理者事業について 

（２） その他 

 ７ 閉  会 

 

○ 議事録 

（館 長 挨 拶 ） 略 

（自己紹介及び委員長挨拶） 自己紹介後、委員長・副委員長挨拶（挨拶については略） 

（ 議   事 ） 

報告・協議事項 

① 令和４年度 博多市民センター利用状況について 

② 市民センター運営方針について 

③ 博多市民センター 令和４年度事業実施状況報告・令和５年度事業実施計画について 

事務局担当者及び指定管理者から説明・報告を行った。 

 

【質 疑】１ 

 ①Wi-fi の活用に取り組んでいるようだが、具体的にどのようなものか。 

【回 答】１ 

 ①利用した団体に聞いたところによると、市民センターで行われる会議に対面以外にリモートで

も参加する例など、各センターで活用されているようだ。 

【質 疑】1-2 

 ①リモートでの参加人数は、利用人数に含まれているのか。 

【回 答】1-2 

 ①含んでいない。勉強会などはリアルタイムでのリモート参加以外に後日配信で参加のパターン

もあると聞いている。 

 



 

【意 見】１-3 

 ①公民館等では、リモートでの参加を利用人数に加算しているケースもあるので検討してはどう

か。 

【回 答】１-3 

①今後、検討する。 

 

事務連絡として、第 2 回運営審議会の開催日程について、令和６年 3 月ごろを予定していること

を事務局から説明した。 

 

 

以 上  


